

Tischtennis-Verband Rheinland e.V.
Region 8/Eifel



**Regions-Ressortleiter
Jugendleistungssport**
Dirk Petzold
Gymnasialstr. 17
54568 Gerolstein
Tel: 0151-22790142
E-Mail: dbetzold@uni-koblenz.de

Bericht Jugendleistungssport EIFEL Kader 2010

Gerolstein, 31. Mai 2010

Hallo liebe Tischtennisfreunde,

leider ist es mir aufgrund von Uni-Verpflichtungen nicht möglich am Regionstag teilzunehmen. Daher kurz ein paar Zeilen, zunächst möchte ich mich für das Vertrauen der Vereine bedanken die mir zahlreiche Spieler zur Kadergruppe Eifel Nord schicken und mir auch das Vertrauen als Leistungssportbeauftragter der Eifel aussprechen. Weiterhin möchte ich mich vor allem bei Wolfgang Binder und auch Jürgen Föst für die gute Zusammenarbeit im letzten Jahr bedanken. Ebenso bei meinem Heimatverein ESV Gerolstein, durch die Unterstützung mit Material in meinem Training.

Das letzte Jahr hat viel Positives gebracht, so konnte ich in meiner Funktion als Leistungssportbeauftragter dem Verband Tim Budzdisch von der DJK Irrel, wie ich finde das größte Talent seit langem in der Region, zum Sichtungstraining empfehlen.

Weiterhin habe ich in meiner Kreiskadergruppe einen Kader von 24 Leuten der Jahrgänge 1992-2000 und kann sagen das einige Talente in den Reihen der Gruppe stecken. So möchte ich vor allem die Jugendarbeit des TTC Pronsfeld in diesem Jahr ein Lob schenken, Helmut Thibol und Sylvia Heyen nehmen jede Woche weite Fahrten auf sich und stellen mit fünf Teilnehmer einen großen Anteil der Kadergruppe.

Viele sagen meine Kadergruppe ist zu alt, doch ich sehe das nicht so für mich gilt der Grundsatz " Man kann nur gut werden wenn man, bessere und ältere Trainingspartner hat"

In diesem Sinne, hoffe ich das Ihr Talente entdeckt und mir oder den anderen Kadertrainern auch dass Vertrauen schenkt diese in der Kadergruppe trainieren zu dürfen, also schickt Sie Samstags von 10 bis 13 Uhr in der ESV Halle Gerolstein vorbei oder gerne in die anderen Stützpunkte der Region.

Man sollte versuchen Gemeinsam über die Vereinsgrenzen hinaus zusammenzuarbeiten, denn nur so kann eines Tages die Eifel über die Grenzen bekannt werden und gute talentierte Spieler stellen."

Denn wenn man diesem Grundsatz nicht nachgeht kann die Arbeit von Einzelnen wirklich sehr engagierten Menschen und für diesen Sport lebenden Menschen noch so groß sein, aber dennoch auf längerfristiger Basis ohne Erfolg.

In diesem Sinne mit Dank für das Vergangene und mit Blick auf eine erfolgreiche Zukunft weit über 2010 hinaus!

gez. Dirk Petzold